

Des congressistes étasuniens plaident pour la levée du blocus



La Havane, 28 mai, (RHC).-Une délégation formée de quatre congressistes étasuniens appartenant au Parti Démocrate et menée par le sénateur Tom Udall , ont mis l'accent à la Havane sur l'importance de lever le blocus imposé à Cuba par leur pays depuis plus d'un demi-siècle et a lancé un appel à avancer sur la voie du rétablissement des relations bilatérales.

Cette délégation visite notre pays pour promouvoir le rapprochement entre nos deux peuples moyennant le commerce, le tourisme, les télécommunications et l'échange culturel.

Dans des déclarations au journal Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, les congressistes se sont accordés à signaler qu'un nombre important d'élus des deux partis au Congrès sont favorables à la suppression des mesures coercitives concernant le commerce, les voyages et les relations en général avec notre pays.

Par ailleurs, les parlementaires ont souligné que la plupart du peuple nord-américain soutient un changement de la politique cubaine de la Maison Blanche comme le confirment les récents sondages.

Le sénateur nord-américain Al Franken a relevé que la plupart des membres du Congrès souhaitent mettre fin au blocus.

Pour sa part le sénateur Tom Udall qui conduit la délégation s'est référé au travail qui reste à faire. Il a indiqué: « Ce processus sera un processus de construction. Il existe plusieurs façons de changer les lois. Je pense qu'il y a une minorité restreinte au sein du Sénat opposée à la levée du blocus. La plupart du peuple étasunien et du Congrès sont en faveur de lever cette mesure. »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57503-des-congressistes-etasuniens-plaident-pour-la-levée-du-blocus>



Radio Habana Cuba